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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 25/01/2019 

         L’anno duemiladiciannove, il giorno venticinque del mese di gennaio, in Palermo, nella 

Sala Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è 

riunito il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n.15499 del 

09/01/2019 ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla 

trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa in qualità di Segretario l’Istruttore Amministrativo Sig. Mario Sapienza, coadiuvato, nella 

funzione di verbalizzante dalla Sig.ra Lindita Dhrami Collaboratore Prof.le Amministrativo 

dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

         Il Segretar – alle ore 09:36 – su invito del Presidente, procede all’appello al termine del 

quale risultano assenti i Conss. Buccola, Buonpasso, Di Vincenti e Lupo. 

Il Presidente -  verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Sinopoli, Ruggiero e Tuzzolino con l’approvazione del Consiglio, quindi 

chiede al Segretario di dare lettura del verbale di seduta del giorno precedente. 

Il Segretario -  Legge il verbale. 

Durante la lettura del verbale, alle ore 09:40 esce il Cons. Dentici per motivi Istituzionali, ed 

alle ore 09:44 entra il Cons. Buccola. 

Il Presidente – Come preannunciato nella seduta di ieri, riprende il dibattito sull’argomento 

“Comitati Educativi” per i quali si era ricevuto un invito dal Cesvop e dal Garante per l’Infanzia, in 

vista dell’avvio, la gestione ed il funzionamento degli stessi. Reperita tutta la documentazione 

riguardante le varie discussioni affrontate in Aula attraverso i Verbali Consiliari del 17/4 – 15/5 – 

16/5 – 24/5 – 25/5 dell’anno 2018. 

Alle ore 09:46, durante la comunicazione del Presidente, entra il Cons. Di Vincenti. 

Interviene il Cons. Tuzzolino – Il quale al riguardo, non recede da quanto affermato nella 

seduta di ieri, in quanto non riesce a capire i motivi di questo invito se invece è perfettamente 

evidente che la Circoscrizione in questo progetto non ha alcun ruolo attivo.   

 Alle ore 09:53 Entra il Cons. Lupo, mentre ritiene dover rivendicare un ruolo primario 

nelle attività di base che rientrano nel progetto dei Comitati Educativi del territorio 

Circoscrizionale. 

Il Cons. Buccola – Concorda totalmente con quanto dichiarato dal collega Tuzzolino, 

ritenendo che ciò è frutto del mancato “Promesso” impegno del Coordinamento delle Circoscrizioni 

nel dare un ruolo rilevante ed attivo ai Consigli Circoscrizionali provvedimento approvato dal 

Consiglio Comunale che con il Decentramento avrebbe dovuto dare le giuste competenze ma ad 

oggi esiste “un nulla di fatto” , tutto ciò considerato ritiene dover disertare l’incontro . 

Alle ore 10:02 Entra il Cons. Buonpasso. 

Il Presidente – propone di inviare all’Assessore alle Attività Sociali una nota / e mail in 

quanto nostro unico interlocutore in merito, per avere maggiori chiarimenti sul ruolo che la 

Circoscrizione deve avere in questo progetto e quindi decidere sul da farsi. 

Il Cons. Di Vincenti – ritiene che giusto per maggiori chiarimenti sul ruolo da avere nel 

progetto, l’incontro sarebbe dovuto avvenire   tra gli otto Presidenti di Circoscrizione e 

L’Assessore. 

Comunicazioni : 
Il Presidente – Comunica che ieri mattina è stato presente ad un sopralluogo presso Via 

Ponticello Oneto per i lavori che si devono realizzare, riferendo che questi dovrebbero iniziare a 

brevissimo, e che la chiusura al traffico dovrebbe avere tempi lunghi, circa sei mesi, l’ufficio 
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Traffico è a lavoro per mettere a punto ed organizzare la viabilità durante i lavori, erano presenti al 

sopralluogo i responsabili dell’ufficio Traffico e l’impresa che realizzerà i lavori. L’intenzione era 

di iniziare i lavori subito, cioè Lunedì prossimo, ma i responsabili dell’Ufficio traffico, in 

considerazione di lavori in atto presso Via Maio Oneto hanno chiesto qualche altro giorno di tempo. 

Alle ore 10:12 - Esce il Cons. Ruggiero. 

Il Cons. Di Vincenti – Ritiene che a salvaguardia delle attività Commerciali della zona ed in 

considerazione dei tempi lunghi di realizzazione, i lavori venissero effettuati nelle ore notturne, 

ripristinando provvisoriamente le strade coinvolte nelle ore diurne consentendo lo scorrimento del 

traffico. 

Il Presidente – Risponde che per tanti motivi, non ultimo il maggiore costo dell’opera, la 

soluzione del Cons. Di Vincenti non è realizzabile. Riferisce inoltre che ha avuto notizia che 

l’Ufficio Traffico sta preparando l’Ordinanza per far partire i lavori già il 04/02/2019. 

Il Cons. Buonpasso – Chiede al Presidente di fare il punto sulla situazione “Buche“ nel 

territorio Circoscrizionale, considerate le continue lamentele dei residenti, alcuni dei quali 

paventano possano avvenire gravi incidenti a causa delle stesse, riferisce che le buche spesso 

vengono ripristinate con l’applicazione di asfalto “a freddo” soluzione che considerati gli eventi 

atmosferici, ha una durata irrisoria quasi nulla. Chiede che la Rap per tali riparazioni utilizzi 

l’asfalto “a caldo” possibilmente. 

Il Cons. Tuzzolino – Concorda con il collega Buonpasso per l’utilizzo di asfalto caldo per il 

ripristino delle buche. 

Il Cons. Lupo – Chiede venga inviata una nota alla Commissione Verde e Vivibilità e 

all’Ass.re di riferimento Ville e Giardini, per capire se esiste una reale programmazione sulla 

potatura degli alberi, riferisce che attualmente stanno eseguendo la potatura in Via Altofonte altezza 

via Villagrazia, e nonostante le innumerevoli segnalazioni nulla viene fatto sul territorio della IV 

Circoscrizione. 

Il Presidente – Suggerisce al Cons. Lupo di presentare una interrogazione sull’argomento. 

Il Cons. Tuzzolino – Concorda con quanto suggerito dal Presidente, e rivolto al Collega Lupo 

esprime la sua completa disponibilità a firmare detta interrogazione. 

Il Presidente – in assenza di ulteriori comunicazioni alle ore 10:36 Chiude la Seduta. 

 

  

 

 

          Il Segretario Il Presidente 

Istruttore Amministrativo                                                         ( Silvio Moncada) 

         Mario Sapienza  

                  

 

 

 

 
 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 
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